

Cuba informa sobre 21 nuevos casos de Covid-19



De esta manera el país acumula un millón 105 mil 664 pacientes diagnosticados de la enfermedad

La Habana, 15 jun (RHC) Autoridades sanitarias de Cuba confirmaron este miércoles 21 nuevos casos de Covid-19, hecho recurrente en los últimos días debido al control de la enfermedad y la estrategia de vacunación con productos propios.

De esta manera el país acumula un millón 105 mil 664 pacientes diagnosticados de la enfermedad desde su llegada al país en marzo de 2020.

Según reporte diario del Ministerio de Salud Pública (Minsap), ninguna persona falleció como consecuencia de la enfermedad y permanecen ingresados un total de 961 pacientes, en vigilancia 40, sospechosos 825 y confirmados activos 96.

En las últimas horas fueron otorgadas 17 altas y se acumula un millón 96 mil 980 de recuperados de la enfermedad, detalló el Minsap. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba